

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Covid-19 : retour en classe des élèves de l'école de l'Etang des Moines à La Couronne**

Angoulême, le 20 septembre 2020

L'école de l'Etang des moines de La Couronne accueille les élèves dans des conditions normales de fonctionnement depuis ce matin.

Le nouveau protocole sanitaire applicable aux établissements scolaires, diffusé ce jour, permet désormais le retour en classe d'élèves après une période d'isolement de sept jours, contre quatorze précédemment.

En application de ce nouveau protocole, les enfants qui n'avaient pas réalisé les tests suite à la suspension des cours, ou dont les résultats ne sont pas encore connus, peuvent réintégrer l'école dès demain matin.

Ainsi, ce sont tous les enfants scolarisés ne manifestant aucun signe ou symptôme du Covid-19 qui seront accueillis dès ce mardi 22 septembre.

**Contact presse**  
**Service départemental**  
**de la communication interministérielle**